

## **Anfrage DIE LINKE. Fraktion im Kreistag Havelland zu Sozialbestattungen im Havelland**

Sehr geehrter Herr Landrat,

auch im Havelland gibt es Fälle, in denen das Sozialamt für die Kosten der Bestattung aufkommen muss, weil keine Angehörigen mehr vorhanden oder diese selbst LeistungsempfängerInnen sind und für die anfallenden Kosten nicht aufkommen können.

Hiermit bitte ich um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen entsprechend der Geschäftsordnung:

1. Wie hat sich im Landkreis Havelland allgemein und speziell in den Gemeinden die Anzahl der Sozialbestattungen entwickelt?
2. Wo ist der Umfang und die Art und Weise der Kostenübernahme durch das Sozialamt geregelt?
3. Wie hoch sind die jährlichen Kosten, die dem Sozialamt seit 2014 entstanden sind?
4. In welchem Umfang gibt es gegenüber wie vielen Bestattern Außenstände?
5. In welchem Zeitraum werden diese Außenstände beglichen?
6. Konnten bei vorhandenen Außenständen die Verstorbenen trotzdem würdevoll bestattet werden?

Vielen Dank im Voraus für Ihre diesbezüglichen Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Johlige  
Vorsitzende DIE LINKE. Fraktion im Kreistag Havelland